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ACTA DE LA SESION NO. 009-2016 

FEDERACIÓN DE ORGANIZACIONES DE INGENIEROS DE 

CENTROAMÉRICA Y  PANAMÁ- FOICAP 

 
 
Fecha: 15 de diciembre del 2016 
Hora: 08:30hrs -6GMT 
Reunión virtual FOICAP/ VP Región Central UPADI- On Stream Webinars 
 
 

Verificación de Quorum.  
Se verifica el Quorum  y se da inicio a la sesión con la siguiente asistencia: 

 

Ing. José Guillermo Marín Rosales. VP Región         Central  UPADI/  CFIA 

Costa Rica 

Ing. Jorge Quirós    SPIA, Panamá 

Ing. José Antonio Tuñón   SPIA, Panamá 

Ing. José Mario Sorto   ASIA, El Salvador 

 

 

Lectura y aprobación del Orden del Día  

 

1. Informe de visita de la Ing. Norma Jean Mattei, presidente de ASCE 

a  Costa Rica 

2. Reunión Presencial FOICAP – Costa Rica  

3. Nombramiento de representante suplente de FOICAP ante ACAAI 

4.    Traspaso de Presidencia - Sede de FOICAP a Panamá 

5.    Temas varios de Directores 
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1. Informe de visita de la Ing. Norma Jean Mattei, presidente de ASCE a 
Costa Rica. 
 
El Ing. Marín comenta que esta visita se dio por una gestión que hizo el CFIA 

para generar un acercamiento con ASCE.  

Se le presentó a la Ing. Mattei lo que se está haciendo desde el punto de vista 

de FOICAP y de la Región Central sobre los webinar y como darle más 

continuidad, además de solicitar la posibilidad de tener acceso a las bibliotecas 

técnicas y a la normativa que genera ASCE.  

Asimismo, se le expuso el proyecto Pensar en América Central. Del cual a este 

momento se cuenta con documentos de El Salvador y Costa Rica. En el caso de 

Panamá no se han presentado documentos pero si tienen obras hechas, lo que 

demuestra que han podido desarrollarse más rápidamente y el resto de la región 

está tratando de seguir ese ejemplo.  

 

La Ing. Mattei manifestó su interés en seguir apoyando los temas presentados.  

 

 

2. Reunión Presencial FOICAP – Costa Rica. 

El Ing. Marín informa que se tiene previsto realizar la reunión presencial de 

FOICAP en Costa Rica en el marco de la Asamblea Intermedia de UPADI, el 

lunes 26 de junio una vez finalizadas las reuniones del Consejo Técnico y 

Consejo Consultivo, alrededor de las 04:00 p.m. y hasta las 06:00 p.m.  

El Ing. Tuñón será quien en esa fecha le corresponderá presidir la reunión 

 

3. Nombramiento de representante suplente de FOICAP ante ACAAI. 

El Ing. Marín comenta que se recibió nota del CICH donde se informa del 

lamentable fallecimiento  de la Ing. Irma Acosta de Fortín. Lo que lleva a plantear 

la solicitud de nombrar un representante suplente de FOICAP ante ACAAI. Por 

ahora el representante titular es el Ing. Humberto Guzmán por cuatro años de 

los cuales le quedan dos años de gestión.  

Se proyectan los requisitos para ser miembro del Consejo de Acreditación de 

ACAAI, así como quienes no podrían ser miembros.  

 

 

El Ing. Sorto hace la observación que es importante que se considere que la 

organización que apoye la postulación deberá cubrir los gastos de viaje para que 
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el representante asista a las reuniones convocadas por el Consejo de 

Acreditación que normalmente son tres. 

Se agradece considerar este tema para tomar la decisión en la segunda reunión 

del año 2017. 

 

4. Traspaso de Presidencia - Sede de FOICAP a Panamá. 

El Ing. Marín comenta que se hará el traspaso al Ing. José Tuñón. Se seguirá 

dando el apoyo tecnológico desde Costa Rica, mientras la parte administrativa 

se manejará desde Panamá. 

El Ing. Tuñón solicita que se mantenga el apoyo de manera que todo siga 

fluyendo de manera eficiente y eficaz.  

El Ing. Marín confirma que se dará un acompañamiento en los primeros meses 

para dar seguimiento a los temas en que se ha venido trabajando. 

El Ing. Sorto plantea la posibilidad que se realice el traspaso de FOICAP en el 

traspaso de poderes de UPADI que se llevará a cabo en Bolivia en enero 2017. 

El Ing. Tuñón manifiesta que no se tiene contemplado asistir a la toma de 

posesión; sin embargo, hará el planteamiento a la Junta Directiva. 

Se le enviarán los informes presentados a la Asamblea de UPADI al Ing. Tuñón. 

 

5. Temas varios de Directores 

No se trataron asuntos en este punto. 

 

Sin más asuntos que tratar se da por concluida la reunión. 

 


